

ESERO Austria und Ars Electronica Center planen Live-Gespräch mit Astronauten:

„Hier Paolo Nespoli auf der ISS – wer spricht dort?“

(Linz / ISS, 29.11.2017) Montag, 4. Dezember 2017, nehmen sich ESERO Austria und das Ars Electronica Center etwas Besonderes vor. Im Rahmen eines sogenannten In Flight Calls will man sich von Linz aus live mit dem italienischen Astronauten Paolo Nespoli auf der ISS verbinden. Die Videokonferenz ist Teil des ESERO-Programms und bietet mit diesem Anruf ins All SchülerInnen und LehrerInnen die Chance, aus erster Hand mehr über Leben und Arbeiten im Weltraum zu erfahren. Vor bzw. nach der Live-Schaltung zur ISS erwarten die TeilnehmerInnen und Teilnehmer weitere spannende Programme zum Thema Weltall. Im Deep Space 8K etwa wird die ISS besucht, darüber hinaus können LehrerInnen und SchülerInnen bei Open Workshops diverse Unterrichtsmaterialien der ESA kennenlernen. Die Teilnahme ist kostenlos, um eine Anmeldung unter esero@aec.at wird gebeten.

ESERO-Austria

ESERO steht für European Space Education Ressource Office und ist ein europaweites Netzwerk. Offizielle Österreichfiliale ist seit Juni 2016 das Linzer Ars Electronica Center. Ziel des ESERO-Programms ist es, die Faszination des Themas Weltraum zu nutzen, um junge Menschen an naturwissenschaftliche und technische Themen heranzuführen. Hauptzielgruppe sind dabei LehrerInnen im Primar- und Sekundarstufenbereich. Langfristig soll das Projekt dazu beitragen, dass sich mehr junge Frauen und Männer für eine technisch-naturwissenschaftliche Berufslaufbahn entscheiden. Um dieses Ziel zu erreichen, bietet ESERO LehrerInnen ein breites Angebot an Unterrichtsmaterialien und Fortbildungsprogrammen.

ESERO: http://www.esa.int/Education/Teachers_Corner/European_Space_Education_Resource_Office

ESERO Austria: <https://www.aec.at/esero/>

Ars Electronica Center: <https://www.aec.at/news/>

Folgen Sie uns auf:       